



31 Abc-Schützen betreten zum ersten Mal die Schule

Sünching. (wn) Am Dienstag startete die Sünchinger Montessori-Schule in das neue Schuljahr; 31 Erstklässler betreten zum ersten Male die Schule. In der Montessori-

Schule werden in diesem Jahr 105 Kinder in fünf jahrgangsgemischten Grundschulklassen unterrichtet. Nachdem die Nachfrage nach Schulplätzen kontinuierlich gestie-

gen ist, hat sich der Vorstand des Montessori-Vereins dazu entschlossen eine fünfte Grundschulklasse einzurichten, die Wolkenklasse. Zudem gibt es noch eine Sonnen-,

Mond-, Sternen- und eine Erdklasse. Bild: In der Montessori-Schule starteten am Dienstag 31 Erstklässler in fünf jahrgangsgemischten Grundschulklassen. Foto: Neumann